

Da inicio Gran Jornada de Reforestación Honduras Siembra Vida

Para recuperar los bosques de Honduras dio inicio la gran jornada de reforestación Honduras Siembra Vida que el presidente Juan Orlando Hernández lanzó el pasado 30 de mayo.

La meta para esta jornada que empieza el 28 de septiembre y finaliza el 2 de octubre es de 5 millones de árboles a nivel Nacional priorizando áreas protegidas, cuencas y microcuencas.

A la jornada se sumaron instituciones de Gobierno, Fuerzas Armadas, escuelas, colegios, empresa privada, Alcaldías y sociedad civil.

Los árboles que se plantarán en los 5 días serán provistos por viveros del Instituto de Conservación Forestal (ICF), Fuerzas Armadas, Alcaldías, La Secretaría de Energía, Recursos Naturales, Ambiente y Minas (MiAmbiente) y empresa privada.

El Presidente de la Republica Juan Orlando Hernández expresó recientemente su preocupación por los efectos del cambio climático espacialmente en los países más vulnerables y es por eso que tomó la iniciativa de lanzar la campaña Honduras Siembra Vida.

Actualmente también existe regeneración natural del bosque de pino y el Programa Nacional de Reforestación de ICF se encarga del cuidado de estos bosques así como el seguimiento y cuidado de cada árbol que sea plantado en la jornada de reforestación.